

Besser hören Dank Prävention

Am Tag des Hörens, am 3. März, will man die Aufmerksamkeit auf die Prävention und Versorgung von Hörminderungen und die Bedeutung des Gehörs lenken. Das Motto 2019 lautet: «Check your hearing».

Gesundheit Pro Audito Schweiz setzt sich dafür ein, dass die rund eine Million Menschen mit einer Hörbehinderung in der Schweiz ein leichteres Leben haben. Sie ist eine Organisation der privaten Selbst- und Fachhilfe und Dachverband von 30 regionalen Hörbehindertenvereinen mit über 4'000 Mitgliedern in der Deutschschweiz, der rätoromanischen Schweiz und dem Tessin.

Altersschwerhörigkeit Eine Infoveranstaltung zum Tag des Hörens beginnt am 3. März von 10 bis 13.30 Uhr. Der Eintritt ist frei mit Türöffnung um 9.30 Uhr und kann im Glockenhaus in Zürich besucht werden. Die Begrüssung der Teilnehmer erfolgt durch Irene Verdegall, die Geschäftsleiterin von pro audito schweiz, um 10 Uhr. Anschliessend, um 10.15 Uhr, referiert Dr. med. Dorothe Veraguth, Leitende Ärztin Audiologie der ORL-Klinik, zum Thema «Altersschwerhörigkeit: Von der Diagnose zur Behandlung».

Hörtraining und Lippenlesen Weiter referiert um 10.50 Uhr Edith Egloff, Audioagogin und Gerontologin zum Thema «Hörtraining und Lippenlesen: Besser verstehen mit Hören UND sehen». Mit einer anschliessenden Pause wird die Veranstaltung unterbrochen.



Die Infoveranstaltung zum Tag des Hörens von pro audito schweiz, befasst sich unter anderem mit dem Thema Altersschwerhörigkeit.



Mit der Veranstaltung will pro audito schweiz die Hörschwäche ihrer Teilnehmer präventiv behandeln.

Austausch unter Teilnehmenden Die Veranstaltung wird dann um 11.45 Uhr fortgeführt mit einem weiteren Referat von Franz Vogel,

Hörmittelexperte von der pro audito schweiz zur Thematik «Seniorengeeignete Hörgeräte und Zusatzgeräte für den Alltag». Abgeschlossen

wird die Informationsveranstaltung zum Tag des Hörens mit dem Austausch der Betroffenen, dem Team Neutrale Hörberatung pro

audito schweiz und dem Hörhilfsmittelanbieter Gleichcom aus Hünenberg. PD/CI (Quelle: pro-audito.ch)

Zuger Kantonsspital zu Besuch im Muotathal

Am Donnerstag, 21. Februar, machten sich 63 Auszubildende und acht Ausbildungsverantwortliche des Zuger Kantonsospitals mit dem Reisecharter ins wildromantische Muotathal, um in der Natur einen Tag ausserhalb des Arbeitsumfelds zu erleben und sich besser kennenzulernen.

Baar Bei strahlendem Sonnenschein und winterlichen Temperaturen kamen 63 Auszubildende mit

acht Ausbildungsverantwortlichen in der Husky Lodge im Muotathal an, wo sie in zwei Gruppen aufgeteilt wurden. Die eine Gruppe erfuhr im Siberian-Husky-Gehege viel Interessantes über die Haltung, Fütterung und Eigenarten dieser Hunderrasse. Die Huskys waren sehr vertraulich und liessen sich streicheln, während die jungen Welpen verspielt herumtollten. Nach dem ersten Kennenlernen erfuhren die Teilnehmer den grossen Bewegungsdrang dieser Tiere am eigenen Leib:

Hundeleine um die Hüfte und ab zum Spaziergang!

Erlebnisreicher Tag

Bei den Teilnehmenden der zweiten Gruppe waren zur gleichen Zeit Geschicklichkeit und Wissen bei Spiel und Spass in der Natur gefragt: Gummistiefel-Zielwurf, Feuer machen, Wasser kochen, Ertasten von Gegenständen sowie das Auffinden eines im Schnee versteckten Senders mit Hilfe eines Lawinensuchgerätes lauteten

die Aufgaben. Nach dem Mittagessen konnte diese Gruppe dann zu den Huskys, während die andere Gruppe die Spiele absolvierte. Die Auszubildenden aus den verschiedensten Bereichen genossen den erlebnisreichen Tag, an dem sie sich ausserhalb ihres Lernalltags kennenlernen und austauschen konnten.

Zuger Kantonsspital

Das Zuger Kantonsspital ist ein Ausbildungsspital: Über 1000 Mitarbei-

tende arbeiten hier, davon etwa 100 junge Berufsleute in Ausbildung. Damit das Spital zu den grössten Arbeitgeber und Ausbildungsbetrieben im Kanton Zug. 18 verschiedene Berufe – nicht nur im medizinischen Bereich – können beim Zuger Kantonsspital erlernt werden. Ausserdem werden Praktikumsplätze für verschiedene Nachdiplom-Studiengänge angeboten. Detaillierte Informationen zum Zuger Kantonsspital finden Sie unter: www.zgks.ch. PD/DK



63 Auszubildende und acht Ausbildungsverantwortliche des Zuger Kantonsspitals besuchten anlässlich des Ausbildungs-Events 2019 das winterliche Muotathal.